GUÍA DE DISGUSIÓN EN GRUPOS

Entrar en la pajabra



Tabla de contenido

- 1 Introducción
- 2 Preguntas para discusión
- 3 Preguntas de aplicación
- 4 Pregunta para las familias, NT 260
- 5 Recursos de lectura
- 7 Comentario
- 8 Notas del sermón

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

Introducción

Sentirnos agobiados por errores o fracasos del pasado a menudo nos lleva a cuestionar nuestra valía ante Dios. Juan 21 ofrece un ejemplo poderoso en Pedro, quien, a pesar de negar a Jesús tres veces, es restaurado por Cristo y llamado de nuevo a su misión. ¿Cómo redefinen el amor y el perdón incondicionales de Jesús nuestra perspectiva sobre el fracaso y la restauración? Considera cómo Dios podría estar invitándote a superar tus arrepentimientos, aceptar su perdón y asumir el llamado único que tiene para tu vida.

Medida del discípulo

Fuerza para el bien: ¿Cómo puedes usar tu historia para Su gloria en las vidas de quienes te rodean?

Preguntas para discusión

Resuelve el problema correcto

DESTACAR

Que alguien lea en voz alta...

Juan 21:1-14

EXPLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

Pregunta de apertura: ¿Por qué crees que gravitamos naturalmente hacia cosas que nos resultan familiares?

- 1.¿Por qué cree usted que Pedro volvió a pescar después de la resurrección de Jesús y qué revela esta decisión sobre su mentalidad en ese momento?
- 2.¿Cuál es el significado de que Jesús utilice el mismo escenario y elementos, como el fuego de las brasas y la pesca milagrosa, para interactuar con Pedro?

Pida a alguien que lea en voz alta <u>Juan</u> <u>21:15-19</u>.

- 3. ¿Cómo influyen las diferentes palabras griegas para amor, "ágape" y "phileo", utilizadas en la conversación de Jesús con Pedro, en nuestra comprensión de su intercambio?
- 4. ¿Cómo demuestra la restauración de Pedro la diferencia entre la vergüenza mundana y la gracia de Dios?

Preguntas de aplicación Notas:

APLICAR

Discuta las siguientes preguntas...

- 1. ¿Cómo puede la historia de redención y restauración de Pedro después del fracaso capacitarnos para enfrentar nuestros propios errores pasados y buscar el perdón de Dios?
- 2. ¿Cuándo sentiste que Jesús te preguntaba: "¿Me amas más que estos?"? ¿Cuáles son esos "estos" en tu vida y cómo puedes responder?

Pida a alguien que lea en voz alta Romanos 11:29.

3. ¿Cómo has percibido el llamado de Dios en tu vida? ¿Cómo puede esta comprensión animar a alguien que lucha por encontrar su propósito?

RESPONDER

Fuerza para el bien: ¿Cómo podemos recordar prácticamente a los demás su llamado y propósito, especialmente cuando se sienten desanimados por errores pasados o desafíos actuales?

Oración:

Agradece a Dios por su amor y gracia incondicionales. Pide la valentía para aceptar su perdón y la fuerza para seguir adelante con fe, permitiéndole usarte a pesar de tus fracasos pasados.

Preguntas para las familias

Aquí hay algunas preguntas que puedes discutir con toda la familia.

Juan 21:1-14

¿Qué crees que nos dice este pasaje acerca de quién es Jesús y lo que Él puede hacer?

Para los niños más pequeños, anímelos a pensar en la capacidad de Jesús para perdonar y ayudar a Pedro a pescar. Con los niños mayores, conversen sobre cómo Jesús conoce nuestros corazones y nos ofrece segundas oportunidades.

¿Cómo te sientes cuando cometes un error y cómo nos muestra este pasaje que está bien empezar de nuevo?

Guíe a los niños pequeños para que comprendan que todos cometemos errores y que Jesús siempre está dispuesto a perdonarnos y ayudarnos a empezar de nuevo. Los adolescentes pueden profundizar en la idea del crecimiento personal y el aprendizaje de los errores.

¿Qué podemos hacer para demostrar que amamos a Jesús, tal como lo hizo Pedro cuando saltó de la barca?

Sugiera a los niños más pequeños que oren, sean amables o hablen de Jesús. Los niños mayores podrían explorar el voluntariado, ayudar a los necesitados o estudiar la Biblia para profundizar su relación con Jesús.

NT 260

SEMANA: 42

- 1 Juan 4
- 1 Juan 5
- 2 Juan
- 3 Juan
- Judas

VERSÍCULO DE MEMORIA: Mateo 7:7-8

Recursos

Recursos para escuchar

Podcast de Discipulado BEMA: John —¿Realmente te gusto?



Marty Solomon analiza Juan 21 y la restauración de Pedro. (41 minutos)

Recursos para tener en cuenta

Guía del Proyecto Bíblico - El Libro de Juan



Vea una colección de videos y artículos para guiarlo a través del libro de <u>Juan</u>. (20 minutos)

Guía del Proyecto Bíblico - Libros de 1 a 3 Juan



Vea una colección de videos y artículos para guiarlo a través de los libros de 1,2 y 3 de Juan. (20 minutos)

Recursos para grupos de vida

Disponemos de una variedad de recursos y añadimos nuevos constantemente. Algunos de ellos incluyen guías de lanzamiento de grupos, módulos de formación a la carta y recursos curriculares. Para solicitar un recurso, contáctanos en groups@longhollow.com.

Recursos del grupo D

Si usted o alguien que conoce desea iniciar un grupo D, tenemos todo lo que necesita, incluidos planes de lectura, diarios y una guía de lanzamiento para guiarlo a través de las primeras cuatro reuniones.





Comentario

Notas:

¿Qué está sucediendo?

En este pasaje de Juan 21, presenciamos un hermoso momento de restauración entre Jesús y Pedro. La escena se desarrolla tras la resurrección de Jesús, cuando se aparece a sus discípulos junto al mar de Tiberíades. Este capítulo marca un epílogo del Evangelio de Juan y aborda lo que le sucede a Pedro después de negar conocer a Jesús tres veces. El contexto literario se centra en cómo Jesús, con delicadeza, le devuelve la comunión. La historia refleja acontecimientos anteriores del Evangelio, recordando el momento en que Jesús llamó a Pedro por primera vez a ser discípulo, junto al mismo mar, pidiéndole que lo siguiera y se convirtiera en un "pescador de hombres".

El texto destaca temas de perdón y renovación cuando Jesús le pregunta a Pedro tres veces si lo ama, en un paralelo con las tres negaciones anteriores de Pedro. Al hacerlo, Jesús le permite reafirmar su amor y restaurar su relación. Las imágenes de la pesca, las redes y las comidas refuerzan la idea de comunidad y propósito compartido entre los discípulos. Juan 21 muestra que, incluso después del fracaso, uno puede encontrar propósito y pertenencia a través de Cristo, lo que invita a los lectores a comprender la profundidad del perdón de Jesús y su llamado al amor y al servicio.

Cronología bíblica

Creación

El éxodo de Egipto

Un poco de historia

La narración ocurre después de la resurrección de Jesús, un acontecimiento crucial en la fe cristiana, que afirma su naturaleza divina y la promesa de una nueva vida para los creyentes. Durante este tiempo, Pedro lidia con la vergüenza de haber negado a Jesús por temor a la persecución, una grave deficiencia social y espiritual en la cultura judía del primer siglo. Negar a su maestro, especialmente en una comunidad que valoraba el honor y la lealtad, significaba romper lazos con el grupo. Después de la resurrección, mientras la Iglesia primitiva comenzaba

a formarse, el liderazgo de Pedro fue crucial.

El acto de Jesús de restaurar públicamente a Pedro no solo sanó su relación, sino que también restableció su papel entre los discípulos. El entorno junto al Mar de Tiberíades (también conocido como Mar de Galilea) es en sí mismo significativo. Simboliza un regreso a los orígenes, pues Pedro había dejado su vida de pescador para seguir a Jesús. Ahora, a través de este encuentro, se reafirma en su misión. El contexto histórico subraya la naturaleza radical del mensaje de Jesús: que el fracaso no define el futuro y que cualquiera puede ser restaurado y utilizado para los propósitos divinos.

Libro de Apocalipsis

Notas:

Nacimiento de Cristo Crucificación y Resurrección

Juan 21

Notas del sermón

Juan 21:1-14 NVI

Después de esto, Jesús se reveló de nuevo a sus discípulos junto al mar de Tiberíades. , Se reveló de esta manera: Simón Pedro, Tomás (llamado "Gemelo"), Natanael de Caná de Galilea, los hijos de Zebedeo y otros dos de sus discípulos estaban juntos. "Voy a pescar", les dijo Simón Pedro. "Vamos con ustedes", le dijeron. Salieron y subieron a la barca, pero esa noche no pescaron nada. Cuando amaneció, Jesús estaba en la orilla, pero los discípulos no sabían que era Jesús. "Amigos", los llamó Jesús, "¿no tienen ningún pez, verdad?" "No", respondieron. "Echen la red a la derecha de la barca", les dijo, "y encontrarán algunos". Así lo hicieron, y no pudieron sacarla debido a la gran cantidad de peces. El discípulo, a quien Jesús amaba, le dijo a Pedro: «¡Es el Señor!». Cuando Simón Pedro oyó que era el Señor, se ciñó la ropa (pues se la había quitado) y se lanzó al mar. Como no estaban lejos de la tierra (a unos cien metros), los otros discípulos subieron a la barca, arrastrando la red llena de peces. Cuando llegaron a tierra, vieron unas brasas con peces encima y pan. «Traigan algunos de los peces que acaban de pescar», les dijo Jesús. Entonces Simón Pedro subió y sacó la red a la orilla, llena de peces grandes: 153. Aunque eran tantos, la red no se rompió. «Vengan a desayunar», les dijo Jesús. Ninguno de los discípulos se atrevió a preguntarle: «¿Quién eres?», porque sabían que era el Señor. Jesús se acercó, tomó el pan y se lo dio. Hizo lo mismo con el pescado. Esta era la tercera vez que Jesús se aparecía a los discípulos después de resucitar de entre los muertos.

(Obtenga notas digitales en su dispositivo móvil en notes.longhollow.com)

Vivir el llamado que Dios nos dio al seguir a Jesús y hacer discípulos cada día.

guidor guiado por d'Un discípulo que camina con Jesús

pirita diariamente, anclando su vida en la Palabra de Dios y

siguiendo obedientemente al Espíritu Santo a donde Él lo

guíe.

de cuidar a los demás y satisfacer sus necesidades. Esta es una manera práctica de estar presente en la vida de quienes nos rodean.

aprovecha cada oportunidad para ayudar a las personas a acercarse a Jesús. Es alguien que busca constantemente oportunidades para conversar sobre el Evangelio y : : : : transmitir la verdad a la vida de los demás.

que Dios le dio, se convierte naturalmente en una fuerza positiva donde vive, trabaja y se divierte. Este tipo de persona busca oportunidades para satisfacer persona busca oportunidades para satisfacer tangible a quienes lo rodean y a su comunidad.

